



España roza la media europea en los niveles de plurilingüismo educativo

El congreso organizado por la Universidad de Cambridge en la Usal vincula este éxito a los avances logrados por las comunidades autónomas

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. España tiene un nivel muy próximo a la media europea en la aplicación del plurilingüismo en la enseñanza, según quedó patente ayer en última jornada del congreso internacional sobre educación y política lingüística, organizado por el departamento de Evaluación del Inglés de la Universidad de Cambridge y la Usal. El catedrático de Filología Inglesa y anfitrión salmantino del encuentro, Román Álvarez, destacó que estos avances de nuestro sistema educativo se han acelerado en los últimos años, fruto de las políticas lingüísticas desarrolladas por las comunidades autónomas, y puso como ejemplificante modelo el caso de la Comunidad Autónoma de Madrid, donde se prima claramente el plurilingüismo educativo.

El encuentro, que arrancó el lunes en el Aula Magna de la Facul-

tad de Filología, puso de manifiesto también la posición aventajada que demuestran otros países en este ámbito, como el caso de nuestro vecino Portugal.

Es la primera vez en la fecunda trayectoria de la prestigiosa Universidad de Cambridge que se lleva a cabo un congreso de estas características en Europa. La designación de la Usal como sede del mismo obedece a una conjunción de factores. Por un lado, la institución salmantina mantiene desde hace décadas una estrecha colaboración con Cambridge, que se remonta al ya lejano 1972, cuando comenzaron a realizarse en Salamanca los exámenes de inglés de la Universidad de Cambridge. Ambas universidades fueron las creadoras de los años 90 de la asociación europea de evaluadores de lenguas modernas (Alte) y también fruto de esta estrecha y fructífera colaboración la Usal tiene la exclusiva de la corrección de todos los exámenes 'Young learners' que convoca Cambridge para escolares en España.

Representantes ministeriales de España, Portugal, Italia, Reino Unido y Hungría, de las comunidades autónomas, y de la Comisión Europea disertaron en el congreso.



Participantes en la apertura del congreso en Filología. :: ALMEIDA